
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
   
     

 

Nom Prénom Fonction Présents Excusés absents 

BARTHAUD Charline Directrice – Professeure des écoles X   
BANDELIER Emilie Professeure des écoles  X  

ENDERLEN CUREAU Stéphanie Professeure des écoles 
Déléguées aux affaires scolaires de Thiancourt X   

MICHAUD Laurence Professeure des écoles X   
PARISSE Marie Laure Professeure des écoles X   
RINDERKNECHT Caroline Professeure des écoles remplaçante X   
BERTRAND Valérie Inspecteur de l’éducation nationale  X  
ALEXANDRE Jacques Maire de Joncherey X   
VALKRE Bernard Maire de Courtelevant X   
RISSLER Catherine 2ème adjointe de Florimont X   
TOURENNE Lydie Conseillère municipale de Faverois  X  

REIN Virginie Conseillère municipale de Thiancourt 
Parent d’élève élu (suppléant)  X  

ROUGEOT-PETERLINI Lucie Déléguée aux affaires scolaires de Joncherey X   
BOREANIZ Pierrette ATSEM X   
WIDEMANN Elisabeth ATSEM X   
MOROZE Chantal Accompagnatrice bus  X  
COSTON Richard Directeur des périscolaires X   
MAMELI Sarah Directrice du périscolaire de Joncherey  X  
FRUTOS Manon Parent d’élève élu (titulaire)   X 
GRISARD Caroline Parent d’élève élu (titulaire) X   
KURDYBAN Dorian Parent d’élève élu (titulaire) X   
QUNITIN Mélanie Parent d’élève élu (titulaire) X   
CORNEILLE Carine Parent d’élève élu (suppléant) X   
HAUDIQUET Gaelle Parent d’élève élu (suppléant)   X 
VAUCHER Tiphanie Parent d’élève élu (suppléant)  X  
VAUGNE Brigitte DDEN   X 
     

 

  

 
PROCES VERBAL CONSEIL D’ECOLE 

 
École maternelle Caporal André Peugeot 

Commune : JONCHEREY 
 

Date : 15 février 2024, Heure : 17H 
Lieu salle polyvalente de l'école primaire de Joncherey 



 

 
Ordre du Jour : 

1.  Approbation du compte rendu du dernier conseil d’école 
2. Prévisions des effectifs pour la rentrée 2024-2025 
3. Périscolaire : présentation du PEDT 
4. Bilan de la vie de l’école et des événements à venir.  
5. Santé-Sécurité : exercice incendie, PPMS, visites PMI et santé scolaire 
6. Coopérative scolaire 
7. Bilan sur les travaux et achats concernant l'école maternelle 
8. Questions diverses  

  
 Approbation du compte rendu du précédent conseil.  

Le compte-rendu n'attire pas d'observations. Il est approuvé à l’unanimité. 
 

 Prévisions des effectifs pour la rentrée 2024-2025 
 
- Les effectifs actuels : 89 élèves (28 PS, 36 MS, 25 GS) répartis comme suit : 
22 PS avec Mmes Barthaud Charline et Bandelier Emilie  
6 PS - 15 MS avec Mme Enderlen-Cureau Stéphanie 
21 MS avec Mme Michaud Laurence 
25 GS avec Mme Parisse Marie-Laure 
 

2023-24 Joncherey Thiancourt Faverois Courtelevant Florimont Autres TOTAL 
PS 17  4 1 6  28 
MS 26 4 5   1 36 
GS 24     1 25 

 
- Prévisions 2024-25 :  

  
2024-25 Joncherey Thiancourt Faverois Courtelevant Florimont Autres TOTAL 

PS 13 3 7 3  4 1 24 - 31 
MS 19  4 1 6  23 - 30 
GS 27 4    1 32 

       79 -86 - 93 
 
Une information sur l’application « Illiwap » de Joncherey vient de passer, pour inviter les parents des futurs PS à venir 
s’inscrire dès maintenant.  A ce jour, 12 enfants sont inscrits et il ne s’agit que d’enfants de Joncherey (+1 dérogation). 
Si d’autres villages possèdent cette application, serait-il possible de faire de même ? 
 
Il y a 2 semaines, la directrice a été informée par l’Inspectrice que notre école fait l’objet d’une mesure de carte. C’est-à-
dire qu’une classe est susceptible d’être fermée. Vous avez pu lire dans les médias que dans le Territoire de Belfort une 
quarantaine d’écoles sont concernées par des fermetures mais normalement 14 classes devraient être fermées (voire plus 
s’il y a des ouvertures). La commission qui décidera, doit se tenir le 14 mars. Donc la fermeture n’est pas encore actée. 
Nous faisons partie des écoles « très favorisées » en fonction de l’indice des catégories socio professionnelles, donc la 
moyenne par classe est de 24 élèves. 
 
Mr Valkre, le maire de Courtelevant rappelle que la rentrée 2024 devait se faire avec les PS à Courtelevant mais il 
semblerait que cela ne soit pas si sûr. Il y aura une réunion mardi 20 février entre les maires, Mme Bertrand l’Inspectrice 
et Mr Blumé l’adjoint DASEN pour en parler. 
Mr Valkre explique qu’il dispose d’une classe à Courtelevant adaptée à l’accueil des PS. Dans l’enceinte de la cour de son 
école, il dispose de petits WC et de la salle municipale (pour les activités de motricité et de repos). 
 
En décembre la directrice avait fait remonter 81 élèves à la DSDEN (actuellement 86 élèves). Mais aujourd’hui nous ne 
savons pas encore combien d’élèves nous devons compter à la rentrée : où iront les élèves de la Vendeline ? Nous allons 
partir du principe que les MS étant déjà sur Courtelevant cette année, ils y resteront sûrement. 
 
 



Si une fermeture est actée, nous serions donc en fonction : 
- 29 par classe avec les Petits de la Vendeline 
- 26-27 par classe sans les Petits de la Vendeline 

Rappelons qu’il y a une recommandation à 24 par classe pour les GS 
 
Sans fermeture, la moyenne serait de : 

- 21-22 par classe avec les Petits de la Vendeline 
- 20 par classe sans les Petits de la Vendeline 

 
Le RPI de la Vendeline annonce 59 élèves : 35 à Florimont et 24 à Courtelevant : également en mesure de carte. 
 Si les Petits de la Vendeline partent à Courtelevant  

-  il y aura dans les 3 classes du RPI de la Vendeline, des classes à triple ou quadruple niveaux. 
- Il y aura une fermeture à Joncherey 

 
Si les Petits et les Moyens de la Vendeline reviennent à Joncherey : 

- Nous serions à 93 donc pas de fermeture à Joncherey 
- Il y aurait 46 élèves à la Vendeline donc certainement une fermeture 
- Si fermeture au RPI = classes à triple niveaux 

 
Si les Petits de la Vendeline restent à Joncherey et les Moyens partent à Courtelevant : 

- A Joncherey : 86 élèves soit 29 par classe pour 3 classes et 21-22 pour 4 classes : donc nous serions plus proche de 
la moyenne de 24 élèves/classe avec 4 classes 

- Au RPI : 18 MS-GS-CP à Courtelevant et 35 CE1 à CM2 à Florimont 
 
Nous avons également appris que la DSDEN encourage une fusion entre la Vendeline et Réchésy ? 
Mr Valkre confirme qu’un rapprochement est envisagé depuis 6 ans. Il y aurait 8-10 élèves de niveau maternelle à 
Réchésy. Mais le pôle éducatif qu’il propose ne se fera pas car personne ne veut le suivre dans ce projet. 
Les maires rappellent qu’ils ne sont pas décisionnaires et que c’est l’inspection. 
Mr Valkre craint qu’il ne puisse s’opposer à une fermeture de classe. C’est différent d’une fermeture d’école. Il serait 
favorable pour garder la troisième classe, cela économiserait le coût du transport et les frais de scolarité sur Joncherey. 
 
 
Mme Grisard souhaite exprimer le point de vue des parents des villages de la Vendeline qu’elle a contactés en amont : « Il 
est fort probable que nos enfants se retrouvent à Courtelevant, mais dans des conditions que nous ne connaissons pas 
encore. Aussi bien pour les enfants que pour les enseignants, nous nous interrogeons sur les conditions d'apprentissage 
et d'organisation avec 4 niveaux (PS, MS, GS et CP) avec 1 seul enseignant et une ATSEM. Nous craignons un 
accompagnement moins poussé et un déséquilibre de la qualité de l'enseignement. Alors que le maintien des élèves à 
Joncherey pérenniserait les bonnes conditions d’apprentissage des élèves avec des effectifs par classe qui permettent aux 
enseignants de mieux connaître leurs élèves, leurs difficultés et donc aux élèves de mieux réussir. 
Nous pensons aussi aux futurs enfants qui rentreront en petite section dans les années à venir : un enfant qui fait sa 
rentrée en maternelle demande beaucoup d'attention surtout au début, il faut également retenir que l'école de 
Joncherey propose des projets (NEFE : école dehors, faire venir des intervenants extérieurs, jeux de société, sorties ...) 
une structure avec une salle de motricité et des toilettes dans l'école ce qui est un plus. » 
 
Un papa explique : « Je pense que les parents sont en droit de savoir le pourquoi du comment. Ainsi qu’en droit de 
donner leur avis et que celui-ci soit pris en compte dans cette décision. 
De mon point de vue, pour le bien de nos enfants. Je ne souhaite pas que des enfants qui viennent de faire leur 1ère 
année scolaire soient amenés à changer d’école. Le passage à la scolarité est déjà une étape importante pour un enfant. Il 
créé de nouvelles habitudes, il doit se familiariser avec un nouvel environnement, de nouveaux repères, règles, etc etc … 
En changeant d’école après une première année en PS. C’est devoir « presque » tout recommencer et perturber les 
repères de l’enfant. Pour des enfants en bas âges, l’effet n’est pas le même que pour des enfants d’élémentaire. 
L’école de Courtelevant ne me semble pas adaptée pour accueillir des MS qui devront aller aux WC dehors. La maitresse 
actuelle et l’atsem souffrent déjà du mélange de sections. L’infrastructure et les moyens pédagogiques à l’école de 
Joncherey, ainsi que les projets d’école sont des choses que je soutiens. Je souhaite donc que nos enfants bénéficient 
toujours de ce cadre scolaire idéal pour leur développement.  
Merci de prendre en considération l’avis des parents. Ainsi que le bien être, l’équilibre de nos enfants. » 
 
Une autre maman lui a rapporté : « la situation est assez grave car nous sommes en février 2024 et nous ne savons 
toujours pas où nos enfants seront scolarisés pour la rentrée de septembre. Cela engendre des problèmes de logistique 
pour les parents : comment et où choisir une nounou pour la rentrée ? 



Il en est aussi du bien-être des enfants. Les premières années d'écoles peuvent être déconcertantes pour eux, qui 
apprennent à connaître de nouveaux univers et de nouvelles routines. Tout changer au bout d'un an seulement me paraît 
précipité. Pour ma part, ma fille a déjà été assez perturbée par l'obligation de l'apprentissage de la propreté à la rentrée 
(ma fille est née en novembre 2020 donc ce qui est un écart considérable à cet âge comparé à des enfants de début 
d'année par exemple). Lui demander au bout d'un an seulement de s'habiller, se chausser et de sortir seule de la classe, 
pour aller aux toilettes me paraît inconcevable. Je ne veux pas risquer sa santé car elle se retiendra toute la journée de 
peur de devoir gérer ça, seule.  
Comment peut-on avoir un enseignement adapté (qui est si important si petit pour apprendre toutes les "bases") si la 
maîtresse doit jongler entre plusieurs niveaux simultanément ? Il y aura forcément des enfants mis de côté. De plus la 
directrice de l'école de Joncherey a une volonté d'enseignement dynamique et qui permet la découverte pour les petits, 
ce qui est un point vraiment positif à cet âge-là.  
Il serait bien que tout ceci soit réellement pris en considération, pour le bien de nos enfants, des enseignantes de 
Courtelevant ainsi que celles de Joncherey (pour ainsi éviter une nouvelle fermeture de classe). » 
 
Enfin une dernière maman précise : « Nous sommes totalement d'accord avec le fait que le suivi de nos enfants ne sera 
pas du tout le même qu'actuellement dans l'école de Joncherey, regrouper autant de niveaux dans une classe n'est 
clairement pas une bonne solution pour l'évolution scolaire de nos enfants. Si l'école de Joncherey ne peut accueillir nos 
enfants nous ferons le choix de mettre notre fils à l'école st martin de Grandvillars car il est hors de question pour nous 
qu'il intègre l'école de Courtelevant sous de telles conditions (qui plus est avec des toilettes dehors de ce que j'ai pu 
entendre). Nous sommes ravis des conditions actuelles de l'école de Joncherey aujourd'hui notamment par rapport à leur 
salle de motricité mais aussi sur les sorties proposées et l'école dehors. 
Le nombre d'élèves dans la classe aujourd'hui est un plus qui permet effectivement aux enseignants comme aux élèves 
d'y trouver leur place. » 
 
Mr Valkre réagit à ces remarques en s’offusquant que les parents parlent du bien-être de leurs enfants alors 
qu’aujourd’hui les PS des villages doivent prendre le bus à 7h40, faire un aller-retour express le midi avec seulement 25 
minutes sur place pour manger et rentrer tard le soir.  
Il explique que son école est en capacité d’accueillir tous les niveaux de maternelle et qu’il n’y aurait peut-être pas un 
quadruple niveau mais seulement les 3 niveaux de maternelle à Coutelevant et que les CP iraient à Florimont.  
Le Maire de Courtelevant questionne la décision de certains parents de ne pas scolariser leurs enfants dans leur village. 
Comment maintenir les écoles des villages ouvertes si les parents n’y mettent pas leurs enfants ? Il convoquera les 
parents d’élèves de son village, après la réunion qui aura lieu avec l’Inspectrice de l’Education Nationale, afin de discuter 
avec eux de leur décision sur le lieu de scolarité de leur enfant. 
 
Mme Barthaud rebondit sur les propos de Mr Valkre en rappelant que le but de l’équipe enseignante n’est pas de 
maintenir à tout prix les 4 classes à Joncherey mais comme il le rappelle d’essayer de faire passer le bien-être des élèves 
en priorité : que ce soit celui des élèves de Joncherey où des villages, elles pensent aussi à la collègue de Courtelevant et 
se mettent à sa place. La situation doit être pensée dans sa globalité. Comme tous, les enseignantes de Joncherey 
souhaitent savoir rapidement où iront les élèves de la Vendeline pour ensuite pouvoir défendre leur 4ème classe : Si des 
élèves de la Vendeline sont encore accueillis à Joncherey l’année prochaine, une fermeture de classe avec des effectifs à 
29 n’est évidemment pas souhaitée. 
 

 Le périscolaire : présentation du PEDT 
Si des changements doivent avoir lieu, dus aux injonctions ministérielles et financières : il serait peut-être bon de penser 
bienveillance et mettre en avant le bien-être des enfants également pour les moments hors-temps scolaire. 
 
Extrait du rapport d’évaluation d’école 2022 : 
« Un rythme effréné : Les temps scolaires sont rythmés par le bus. Le rythme de la journée crée une fatigue observée et 
exprimée par certains élèves, repérée par les enseignants. Le transport très matinal des enfants de petite et moyenne 
section des villages voisins puis la gestion de la pause méridienne interrogent, l’emploi du temps des petits de maternelle 
est éreintant. Ces allers et retours notamment pour la restauration scolaire sur une pause méridienne trop courte créent 
une difficulté évidente. Cette décision a été prise par la direction du périscolaires pour des raisons de gestion de personnels 
au regard du nombre d’enfants d’élémentaire présents dans les accueils des villages environnants. » 

 
Rappel : Cantine : en 2021, les élèves des villages mangeaient au périscolaire de Joncherey et évitaient ainsi ce fameux 
voyage de la pause méridienne. Puis il a été décidé, en cours d’année de rapatrier les élèves dans les villages le midi faute 
de place à Joncherey. 
→ quesƟon de la directrice : comme les effectifs baissent, un retour à Joncherey pourrait-il être envisageable ? 
Précision des maires : la décision de ramener les élèves manger dans leur village est due à la capacité d’accueil du 
périscolaire de Joncherey. 



M. Coston : l’accueil des maternelles (PS MS) est limité à 25 élèves dans la salle des Jonquilles. Ils sont actuellement une 
vingtaine. 
M. Alexandre rappelle qu’il met à disposition du périscolaire une salle plus grande si besoin (la salle des fêtes) 
M.Coston précise que pour être utilisée, la salle doit d’abord faire l’objet d’une visite de sécurité par la PMI. 
Mme Barthaud : y aurait-il possibilité de faire un double service si la pause méridienne est plus longue ?  
A priori oui. 
 
→ quesƟon de la directrice : Le transport du midi est-il obligatoire ?  
M. Valkre répond que c’est un service (y compris matin et soir) 
 
→ quesƟon de la directrice : La taille du bus : pour seulement un maximum de 8 élèves est-ce nécessaire d’utiliser un si 
grand bus ? 
Mme Rissler (Florimont) explique qu’il y en a besoin pour assurer les déplacements entre Florimont et Courtelevant. 
 
→ quesƟon de la directrice : un changement d’horaire le midi pourrait-il être envisagé ? C’est à Joncherey qu’il y a le plus 
d’élèves et de familles impactées (plus d’une centaine) et c’est ici qu’il y a le moins de temps le midi. 
Il faut attendre de voir quels changements vont avoir lieu : où iront les élèves des villages… 
Mr Alexandre et Mme Rissler rappellent que cela a déjà été réfléchi lors de nombreuses réunions par le passé. 
 
Mme Barthaud invite Mr Coston à présenter son PEDT : il décline et préfère le faire plus tard. 
 
Mme Perterlini l’interroge sur les bruits de départ de la directrice en mars. Rien n’est validé et pas de départ avant juillet. 
Mr. Coston explique qu’un projet de nouvelle réorganisation est en cours (effectif à partir de mi-mars) : un seul directeur 
pour tous les sites (lui-même) avec une référente sur chaque site et des permanences du directeur dans chaque site. 
 

 Bilan de la vie de l’école et des événements à venir.  
- Ecole dehors : PS : quelques sorties dans la cour et une sortie neige en janvier. Nous reprendrons un rythme 
régulier en mars avec le retour des beaux jours. 
 
GS : aux mois de novembre et décembre, la météo était mitigée et 2 des 3 sorties prévues ont été annulées 
pour cause de mauvais temps. Celle qui a eu lieu a été écourtée pour les mêmes raisons.  
En janvier et février toutes les sorties ont été maintenues. Nous avons privilégié la marche plutôt que les 
ateliers car les bois étaient boueux. D’une sortie à l’autre on remarque que les élèves prennent de plus en plus 
le rythme et qu’ils apprécient ces promenades.  
 
- Grande motricité : de grands ateliers avec beaucoup de matériel sont mis en place une fois par mois. 
2 parents en PS accompagnent pour ces temps. 
 
- Jeux de société : en janvier et février pour les MS et les PS. 
Merci aux parents qui nous accompagnent. 
 
- Projet NEFE : Notre école faisons-là ensemble 
Dépôt d’un dossier pour financer le projet école dehors 
Le projet est passé une 1ere fois en commission le 15 septembre : le matériel sera financé mais nous sommes 
toujours en attente du budget 
La directrice a remonté le dossier pour financer les intervenants : passé en commission le 16 janvier : validé 
pour LPO, Sylvie Rieth, animatrice nature, et Aurélie Briot, artiste plasticienne. 
Relance :  demande de participations des différentes communes au projet par exemple pour financer la terre ou 
un abri de jardin est lancée. 
Joncherey et Thiancourt sont d’accord sur leur participation, reste à définir les demandes. 
Courtelevant attend de savoir où iront ses élèves. 
 
- Spectacle de Noël 
L’école (donc la coopérative scolaire) a financé le spectacle, Kalinka, présenté par la compagnie Cicadelle le 14 
décembre le matin. Il a été très apprécié des enfants 
 
 
 



- Fête de Noël le matin du jeudi 21 décembre 
Les élèves comme l'équipe éducative étaient invités à venir avec un pull/robe/tenue ou accessoire de Noël. 
Toutes les classes se sont retrouvées en salle de motricité pour chanter en attendant le passage du Père Noël.  
Il a apporté des jeux (financés par la coopérative scolaire et le budget mairie). 
Puis nous avons partagé un goûter : Jean bonhommes offerts par l'association Coup de Pouce, papillotes par la 
mairie de Joncherey, chocolat chaud et mandarines par la coopérative scolaire. 
 
- Chorale 
Nous continuons la chorale le vendredi matin de 8h20-8h40 pour toutes les classes.  
Nous ferons sûrement une petite représentation le jour de la fête de l’école.  
 
- Carnaval 
Nous avons fêté Carnaval le mardi 13 février. Les enfants qui le souhaitaient, pouvaient venir déguisés. Tous 
étaient déguisés. 
Nous avons invité les parents à venir défiler dans les rues (direction quartier du Magny). Nous avons eu un 
temps clément et de retour à l’école, nous avons lancé des confettis. Puis nous avons partagé tous ensemble un 
goûter, grâce aux beignets et boissons apportés par les parents en très grande quantité. Ce dont nous les 
remercions.  
 
- Galette - crêpes 
Chaque classe a fait un projet cuisine autour de la galette des rois et des crêpes 
 
- Bibliothèque 
Les classes de PS et MS organisent un système de prêt de livres. 
Nous remercions chaleureusement les mamans et mamies couturières qui nous confectionnent actuellement 
des sacs en tissu pour les transporter. 
Nous avons acheté de nombreux livres à la médiathèque de Delle qui organisait un déstockage en décembre. 
Nous avons besoin de trier la bibliothèque de l’école et de réorganiser le rangement. 
 
Evénements à venir :  
- Chasse aux œufs 
Comme les années précédentes, une chasse aux œufs sera organisée le samedi 23 mars. 
Nous allons rapidement demander des volontaires pour nous aider à tenir les stands. 
Les parents proposent de mettre en place un stand de maquillage payant. 
Besoin de monde pour l’activité principale : la chasse aux œufs. Et pour le ramassage de la paille. 
Article dans le journal et panneaux dans les villages alentours, s’il y a assez de parents qui participent. 
 
Pavillon des sciences 
Nous irons à Montbéliard le 3 juin : 2 ateliers de 1h : l’île de la découverte et exposition « Boule de plumes ». 
Pique-nique sur place puis Prés la Rose : jeux à l’île du mouvement 
 
Fête de l’école : samedi 15 juin 

- Spectacle en maternelle à 9h (chorale) 
- Jeux et buvette à l’élémentaire 
- Structures gonflables et poneys 
- Kermesse organisée par l’association Coupe de pouce : besoin de monde pour aider   
- Besoin de monde pour installer le gros matériel : chapiteau…  
- Tombola : modalités à définir 

 
Portes ouvertes : samedi 22 juin : 
Accueil des familles des futurs PS 
Présentation de l’école  
 

 Santé-Sécurité : exercice incendie, PPMS, visites PMI et santé scolaire 
- PPMS : exercice 1 « attentat-intrusion » le jeudi 30 novembre 2023 
+ départemental (5 avril) 



- visite médicale PMI en avril pour le PS 
- Visite orthoptiste PMI pour les PS 
 

 Coopérative scolaire 
Situation septembre 2023 : 2615.48€ en banque et 46.72€ en caisse  
 
Principales entrées et sorties de l’année : 
- Cotisations coop : 1305€ (toutes les cotisations ont été versées) Merci à toutes les familles.  
- Calendriers : bénéfices=1036.75€ 
- Subvention Coup de Pouce : + 650€ 
- Adhésion OCCE 90 : -210.90€ 
- Spectacle : Compagnie des Contes perdus : -480€ 
- Dons de 2 parents : +500€ qui ont été en grande partie dépensés dans l’achat de jeux en bois pour la 
cour comme pour les classes.  
- Olifu : - 408.90€ 
-            Achat de livres à la médiathèque : 50€ 
 
Solde au 1er février 2024 : +4710.45 € 
Nous remercions particulièrement KM Laser à Faverois pour le partenariat dans la vente de lapins en bois.  
La coopérative scolaire percevra les bénéfices de la vente ainsi qu’une somme versée sur les bénéfices réalisées 
par l’entreprise sur ses ventes en ligne. 
 

 Bilan sur les travaux et achats concernant l'école maternelle  
L’équipe éducative remercie la mairie de Joncherey pour le budget alloué à l’achat de fournitures, ainsi que 
pour les achats autres effectués : 

- Paniers à linge 
- Draps pour les couchettes des Petits 

 
Demandes d’investissement :  
- Installation de placards dans la salle de sieste (Etagères + portes de placard) : validé 
- Repeindre une classe par an : le maire de Joncherey propose de demander aux parents. S’il y a des volontaires 
la mairie de Joncherey fournira la peinture et le matériel. Cela doit avoir lieu en juillet car il faut penser au 
nettoyage de l’école pendant les grandes vacances. 
- Lumière dans le cagibi de sport 
- Porte préau 
- 3 Dévidoirs papier WC 
- Tapis 
- Patins pour chaises GS 
 
A voir avec les autres communes : 
- Abri de jardin (pour ranger les vélos et le matériel de jardinage) 
- Terre pour les jardins 
 

 Les questions diverses 
Répondues en point 2. 
 
La séance est levée à 18h41. 

 

Date du prochain conseil d’école : juin 
 
Signature de la directrice d’école et de la secrétaire de séance : 
                          Barthaud Charline        Parisse Marie-Laure             

                                  
 


